

## Sambut Tahun Baru 2025, Dandim 0625 Pangandaran Bersama Jajaran Forkopimda Gelar Doa Bersama

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 31, 2024 - 16:36





PANGANDARAN JAWA BARAT – Dalam rangka menyambut pergantian tahun, Komandan Kodim (Dandim) 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, bersama jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) menggelar doa bersama di Masjid Besar Al-Istiqomah Pangandaran, Selasa (31/12/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk refleksi dan pengharapan akan perlindungan, keselamatan, serta kesehatan dari Allah SWT di tahun yang akan datang.

Dandim 0625/Pangandaran menyampaikan bahwa malam pergantian tahun di Kabupaten Pangandaran berjalan dengan aman dan kondusif. Namun, pihaknya tetap mengedepankan kesiapsiagaan melalui pengamanan yang dilakukan oleh personel gabungan TNI dan Polri.

“Sebelumnya kami telah melakukan pemantauan di beberapa Pos Pengamanan untuk memastikan kesiapan personel menjelang malam pergantian tahun.

Berdasarkan pantauan di lapangan, secara umum wilayah Kabupaten Pangandaran relatif aman dan kondusif,” ungkap Letkol Inf Indra Mardianto Subroto.

Ia juga menekankan pentingnya membaca doa bersama sebagai wujud introspeksi diri dan harapan agar kehidupan di tahun mendatang lebih baik dari sebelumnya.

“Membaca doa di malam tahun baru memiliki keutamaan luar biasa, agar kita senantiasa mendapatkan perlindungan, keselamatan, dan kesehatan dari Allah SWT. Selain itu, ini menjadi momen untuk introspeksi diri dan berusaha menjadi lebih baik di tahun depan,” tambahnya.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0625/Pangandaran juga menyampaikan ucapan selamat tahun baru kepada seluruh masyarakat.

“Kami atas nama pribadi maupun keluarga besar Kodim 0625/Pangandaran mengucapkan selamat tahun baru 2025. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan kemudahan dan kelancaran dalam berbagai tugas yang diemban sehingga dapat terlaksana dengan baik,” tutupnya. \*\*